

## 'Niño Alfonso', grabado en la Avenida del Flamenco

Escrito por Karma. Fotos: Antonio Meroño 'Jayam'. 6 de agosto de 2018, lunes

---



Alfonso Paredes García, cantaor y minero unionense, descubrió la placa que lleva su nombre en la plaza Joaquín Costa, que ahora quedará inmortalizado junto a otros ilustres flamencos.

---

Arropado por su familia, 'Niño Alfonso' (84 años de edad) destapó la placa acompañado por el alcalde, Pedro López, en lo que es un nuevo, y merecido, reconocimiento del Festival del Cante de las Minas, que hace dos años le entregó la primera 'Lámpara Minera honorífica'.

## 'Niño Alfonso', grabado en la Avenida del Flamenco

Escrito por Karma. Fotos: Antonio Meroño 'Jayam'. 6 de agosto de 2018, lunes

---

